



Kiwaniis
CLUB BASEL CITY

Wir trauern um unser langjähriges Mitglied

GEORGES GROLIMUND

Georges war ein überaus prägender und über viele Jahre engagierter Kiwanis-Freund. Als Gründungsmitglied des Kiwanis Club Basel Wartenberg hat er wesentlichen Verdienst am Bestehen und Gedeihen des Clubs. Georges mit seiner fröhlichen und zugänglichen Art wird uns fehlen. Gedanklich ist er immer noch unter uns; verbunden mit dem Dank, dass er uns so lange Zeit begleitete.

Seinen Angehörigen und Freunden bieten wir unser herzliches Beileid.

Im Namen des Kiwanis Club Basel City,
Cornel Prinz, Präsident und Joël Eschbach, Sekretär.